



Bundesministerium für  
wirtschaftliche Zusammenarbeit  
und Entwicklung

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Frau Heike Hänsel

Deutscher Bundestag  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

**Thomas Silberhorn**

Parlamentarischer Staatssekretär  
Mitglied des Deutschen Bundestages

Berlin, 07.07.2016

**Ihre schriftliche Frage Nr. 06/228 vom 20.06.2016**

Sehr geehrte Frau Abgeordnete,

Ihre Frage

Finanziert die KfW, als Kapitalgeber (500 Mio. EURO) des „Infrastructure Crisis Facility – Dept Pool“ (<http://cordiantcap.com/invetment-program/icf-dept-pool/>) der mit 15 Mio. US-Dollar sich an den Baukosten der Wasserkraftprojekte der Energieerzeugungs- unternehmen „Generadora San Andrés“ und „Generadora San Mateo“ in San Mateo, Ixtatán. Departement Huehuetenango/Guatemala über das Finanzunternehmen Cordiant beteiligt (<http://cordiantcap.com/icf debpt/gsm-gsa/>), diese Projekte?

beantworte ich wie folgt:

Es wird bestätigt, dass der von der KfW refinanzierte „Infrastructure Crisis Facility – Debt Pool“ sich an der Finanzierung der zwei kleinen Wasserkraftwerkprojekte Generadora San Mateo und Generadora San Andrés in Guatemala beteiligt hat. Die



Seite 2 von 2

Finanzierung wurde vom internationalen Finanzierungsinstitut „Inter-American Investment Corporation“ strukturiert und implementiert.

Die der KfW vorliegenden Berichte des Fondsmanagers Cordiant enthalten keine detaillierteren Informationen über den aktuellen Projektstand. Nach Angabe der KfW sind jedoch bisher keine Auszahlungen des Infrastructure Crisis Facility – Dept Pool an das Projekt erfolgt.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Hübner